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 Penelitian ini dilatarbelakangi pentingnya upaya pengenalan   moderasi 

pada remaja yang dilakukan oleh IPNU dan IPPNU kecamatan Cengkareng, untuk 

mencegah dari pemahaman Islam yang ekstrim baik itu eksrim kiri maupun kanan 

yang sangat mudah menyebar melalui sosial media saat ini. 

 Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan menganalisis upaya 

apa saja yang dilakukan oleh IPNU dan IPPNU kecamatan Cengkareng dalam 

pengenala moderai Islam pada remaja, Penelitian ini menggunakan teori 

karakeristik Islam Moderat yakni tentang sikap tawasuth, i’tidal, tasamuh, 

tawazun, dan amar ma’ruf nahimunkar. Metode yang digunakan adalah metode 

penelitian kualitatif dengan pengumpulan data melalui observasi lapangan, 

dokumentasi, studi literatur, dan wawancara. 

Hasil dari penelitian ini menyimpulkan bahwa pertama, IPNU dan IPPNU 

kecamatan Cengkareng berupaya Mengenalkan moderasi Islam pada remaja 

melalui program LDKRI. Kedua, upaya pengenalan moderasi Islam dalam 

kegiatan LDKRI pada remaja disampaikan menggunakan metode ceramah dalam 

bentuk seminar yang bertemakan aswaja. Pengenalan moderasi aswaja tersebut 

berlangsung selama 90 menit dan diakhiri dengan sesi tanya jawab. Ketiga, upaya 

yang dilakukan pada kegiatan ini lebih kepada memberikan pemahaman pada 

remaja tentang   moderasi masih ada perbaikan yang harus ditambahkan seperti 

adanya tes setelah penyampaian materi dan praktik agar upaya pengenalan   

moderasi dapat dicapai dengan baik. 

 

Kata Kunci : upaya, moderasi, LDKRI: Latihan Dasar Kepemimpinan Islam.



Abstract 

Arif Nur Hakim, Efforts to Plant Moderation Values in Adolescents (case 

study of IPNU and IPPNU Cengkareng LDKRI Activities). Essay. Jakarta: 

Islamic Education Study Program, Faculty of Social Sciences, Jakarta State 

University,July2019. 

This research is motivated by the importance of introducing moderation 

efforts to adolescents carried out by IPNU and IPPNU in Cengkareng sub-district, 

to prevent an extreme understanding of Islam, both extreme left and right, which 

is very easy to spread through social media today. 

This study aims to describe and analyze any efforts undertaken by IPNU 

and IPPNU in Cengkareng sub-district in terms of Islamic moderators in 

adolescents, this study uses the moderate Islamic characteristical theories of the 

attitude of tawasuth, i'tidal, tasamuh, tawazun, and amar ma'ruf nahimunkar . The 

method used is a qualitative research method by collecting data through field 

observations, documentation, literature studies, and interviews. 

The results of this study concluded that first, IPNU and IPPNU in 

Cengkareng sub-district sought to introduce Islamic moderation to adolescents 

through the LDKRI program. Secondly, efforts to introduce Islamic moderation in 

LDKRI activities to adolescents were conveyed using the lecture method in the 

form of aswaja-themed seminars. The introduction of the Aswaja moderation 

lasted 90 minutes and ended with a question and answer session. Third, the efforts 

made in this activity are more to give an understanding to teenagers about 

moderation, there are still improvements that need to be added such as tests after 

the delivery of material and practice so that the effort to introduce moderation can 

be achieved properly. 
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 ملخص

عارف نور حكٌم ، جهود لإدخال الاعتدال الإسلامً لدى المراهمٌن من خلال 

أطروحة. جاكرتا: برنامج دراسة التعلٌم الدٌنً الإسلامً ، كلٌة العلوم   .LDKRI أنشطة

 .9102الاجتماعٌة ، جامعة جاكرتا الحكومٌة ، ٌولٌو 

 IPNUٌحفز هذا البحث على أهمٌة إدخال جهود الاعتدال للمراهمٌن التً تموم بها 

، لمنع الفهم الشدٌد للإسلام ، من الٌسار والٌمٌن المتطرفٌن  جنكرغفً منطمة  IPPNUو 

 على حد سواء ، والذي ٌسهل نشره عبر وسائل التواصل الاجتماعً الٌوم.

فً  IPPNUو  IPNUتهدف هذه الدراسة إلى وصف وتحلٌل الجهود التً بذلها 

الفرعٌة من حٌث الاعتدال فً الإسلام عند المراهمٌن ، وتستخدم هذه  جنكرغمنطمة 

 الدراسة نظرٌة الخصائص الإسلامٌة المعتدلة ، وهً بالتحدٌد حول

و  IPNUا تهدف هذه الدراسة إلى وصف وتحلٌل أي من الجهود التً بذله 

IPPNU  ًمن ناحٌة المشرف الإسلامً فً سن المراهمة ، وتستخدم هذه  جنكرغفً ح

، توزن،  تسمح، اعتدل،  توسةالدراسة نظرٌة الخصائص الإسلامٌة المعتدلة حول مولف 

عمار فتاة شرٌرة. الطرٌمة المستخدمة هً طرٌمة البحث النوعً من خلال جمع البٌانات 

 مٌدانٌة والوثائك والدراسات الأدبٌة والممابلاتمن خلال الملاحظات ال

 جنكرغفً منطمة  IPPNUو  IPNUاستنتجت نتائج هذه الدراسة أن أولاً ، 

. ثانٌاً ، LDKRIالفرعٌة سعت إلى إدخال الاعتدال الإسلامً للمراهمٌن من خلال برنامج 

لى المراهمٌن إ LDKRIتم نمل الجهود المبذولة لإدخال الاعتدال الإسلامً فً أنشطة 

. استغرق تمدٌم اسواجباستخدام طرٌمة المحاضرة فً شكل حلمات دراسٌة تحت عنوان 

دلٌمة وانتهت مع جلسة أسئلة وأجوبة. ثالثاً ، الجهود المبذولة فً هذا  21 اسواجالاعتدال 

النشاط هً أكثر لإعطاء فهم للمراهمٌن حول الاعتدال ، لا تزال هنان تحسٌنات تحتاج إلى 

افتها مثل الاختبارات بعد تسلٌم المواد والممارسة بحٌث ٌمكن تحمٌك الجهد المبذول إض

 لإدخال الاعتدال بشكل صحٌح.

 

لتدريب الأساسي للقيادة الإسلامي: اLDKRIالجهد ، الاعتدال ، الكلمات المفتاحٌة:  
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